

There are no translations available.



Actualmente la unidad educativa Santa Luisa de Marillac de la Junta de Beneficencia, que será mixta, se encuentra en el proceso de admisión para el nuevo periodo lectivo 2022 – 2023, abriendo así sus puertas después de dos años de cierre a consecuencia de la emergencia sanitaria por el COVID 19.

El Marillac con capacidad para 1300 estudiantes se reabre con un nuevo modelo educativo que ofrece una formación académica y en valores de calidad y acorde a las necesidades actuales del aprendizaje. Su pénsum contará con educación bilingüe (inglés – español), robótica, arte y el innovador bachillerato dual que permite que los estudiantes puedan realizar su formación teórica – práctica con amplias oportunidades laborales al término del bachillerato.

Uno de los claros objetivos de la Junta de Beneficencia en el ámbito educativo es fortalecer su acción social en beneficio de la niñez y la juventud, implementando un plan de 250 becas anuales parciales y totales, al que pueden aplicar aquellos estudiantes que se destaquen en excelencia académica, deportiva, artística y que presenten sus respectivas certificaciones como requisito.

Esta iniciativa es parte del proyecto de expansión de la red educativa de la Junta de Beneficencia que busca brindar una educación innovadora y de calidad a más estudiantes no solo de Guayaquil, sino también de otros cantones donde se proyecta ampliar la acción social con la incorporación de centros educativos aportando de esta manera al desarrollo social y cultural de los jóvenes.

Las inscripciones y las postulaciones para becas se pueden realizar a través de los siguientes medios: **www.marillac.edu.ec; admisiones.marillac@jbggye.org.ec o escribiendo al WhatsApp 0985824239**

*Bachillerato Dual: Divide el tiempo de un estudiantes entre una institución educativa, que brinda formación académica, y una empresa, que brinda experiencia laboral y formación práctica.